

Der Wehrverein Hochdorf zeichnete im Jahr 2015 für die Durchführung des Eidg. Feldschiessens verantwortlich. Erfreulicherweise gleich viel Teilnehmer wie letztes Jahr, nämlich 85 (Burgschützen Hohenrain 52, 9 weniger als im Vorjahr) kämpften im Kannenbühl um Kränze und Anerkennungskarten. Der Sektionsdurchschnitt des Wehrvereins Hochdorf betrug gute 60.462 Punkte. Als bester Einzelschütze erzielte Franz Achermann 70 Punkte, vor den beiden Burgschützen Stefan Rast mit 69 und Daniel Steffen (68). Werner Fuchs schoss als Viertplatziertes 67 Zähler. Die Hochdorfer nahmen 36 Kränze und 46 Anerkennungskarten in Empfang. Im Seetal nahmen am Feldschiessen insgesamt 747 Schützinnen und Schützen teil, leider 94 weniger als 2014.

<<Ranglisten Schiessplatz Hochdorf>>

Toolbox



Drucken



PDF



Weiterempfehlen



RSS Abonnieren

Veröffentlicht
18:05:00 30.06.2015